

UN CONCEPT DE SOI

Qui es-tu ? Quelle image de toi-même t'a bien convenu jusqu'à présent ? Comment t'es-tu adapté au monde au fil des ans ? Est-ce en observant ce même monde que tu t'es construit ? Ta maturité est-elle en unité avec ce monde vu à travers tes yeux ? Sache que ces réponses n'ont rien à voir avec ta véritable identité.

Les concepts s'apprennent et n'existent pas en dehors des connexions qui les ont produits. On les construit. On construit chacun d'entre eux, jour après jour, en leur donnant tout le sens qui leur est propre à partir du champ de vision où on se trouve... à partir de ce qu'on capte à un moment donné, à un degré très spécifique... ce sont tous des portraits, nés, élevés et créés dans le monde, dans notre esprit, et qui ne représenteront jamais l'Unité.

Un concept de soi est in-signifiant, car nul ici ne peut voir à quoi il sert, ni par conséquent se représenter ce que c'est. Or tout l'apprentissage que le monde dirige commence et finit dans le seul but de t'enseigner ce concept de toi-même, afin que tu choisisses de suivre les lois de ce monde et jamais ne cherches à aller au-delà de ses routes, ni ne te rendes compte de la façon dont tu te vois toi-même (T-31.V.8:1).

Alors... comment défaire ce qui nous semble être tant ? La réponse est toujours... le Saint-Esprit. Il a la Vision du Royaume des Cieux qui n'est rien d'autre qu'un monde sans angles et Il connaît l'impossibilité de l'impossible devant Dieu. C'est pourquoi Sa Mission est déjà accomplie. Ainsi, le Plan de Dieu se réalise dans chaque événement, chaque chose ou chaque personne que le Saint-Esprit nous offre. Déplacer nos angles de vision, ouvrir la voie à Son interprétation et, par conséquent, à notre Être, c'est permettre que tout, absolument tout ce que nous croyons voir, soit désidentifié de la principale source d'observation... de la part de l'esprit oublié (ou divisé, ou ego).

Le monde tel qu'on le voit aujourd'hui ne pourra jamais nous apprendre QUI ON EST. Jamais ! Reconnaître qu'ici, seuls, c'est-à-dire accompagnés de l'ego, notre vision est limitée, c'est accueillir le véritable apprentissage, c'est accueillir le Salut. Apprendre de tout ce qu'on voit n'est possible qu'à travers la bonne lentille... et ainsi, la Révélation est immédiate, car le néant n'existe pas sous la Lumière Divine. Car ce que nous sommes vraiment parlera de Lui-même.

EXERCICE

Salut Saint-Esprit, ça va ? Je suis là, maintenant, à ta disposition... *Je ne sais pas qui je suis et donc je ne sais pas ce que je fais, où je suis ni comment regarder le monde ou moi-même (1- 31.V.17:7).*

Respire et répète jusqu'à ce que tu le ressentis vraiment. Laisse ta perception de toi-même être transformée par la Vision du Saint-Esprit. Aie confiance dans le processus d'abandon. C'est ainsi que « l'apprentissage du monde » trouvera la Paix. N'aie pas peur de la Vision de Dieu.

